



CONCEJAL JOFRÉ EN SU FISCALIZACIÓN ASEGURÓ QUE ESTÁN INSTALANDO TECHUMBRE, PERO QUE EL ESPACIO DONDE ESTABA LA PISCINA TEMPERADA ESTÁ INUTILIZABLE.

Denuncian avanzado deterioro en parte de las instalaciones de la Piscina Godoy

Concejal acusó abandono de piscina temperada del recinto. MOP aseguró que la Dirección de Obras Portuarias (DOP) tiene un proyecto de enrocado y paseo perimetral, pero que no incluye el interior del reducto.

José Portales Durán
cronica@estrellaiquique.cl

Durante la última sesión del Concejo Municipal de Iquique, el concejal Néstor Gabriel Jofré alertó sobre el avanzado estado de deterioro que afecta a la piscina temperada de la Alcalde Godoy. El edil criticó duramente la falta de mantenimiento de esta inversión, lamentando que el abandono prolongado no solo represente una pérdida patrimonial, sino que prive a la comunidad, especialmente a los adultos mayores, de un espacio vital para su salud y recreación.

Durante su intervención, Jofré consultó sobre

la existencia de posibles arreglos para el recinto, ante lo cual el alcalde Mauricio Soria confirmó que la estructura presenta socavones y daños irreversibles.

El concejal detalló que, tras una fiscalización en terreno, pudo constatar el riesgo que rodea al recinto. "Ingresé para fiscalizar y está peligroso; en el momento en que fui estaban arreglando el techo y la piscina (temperada) la vi sin agua, asquerosa, porque los pájaros hacen sus necesidades y dejan toda la hiedra que llega hasta la otra piscina. Aquí hay un abandono total y los adultos mayores son los más perjudicados", denunció Jofré.

Asimismo, subrayó que en pleno verano la piscina municipal es esencial y que actualmente no existe oferta para la tercera edad en dicho recinto. "Deberíamos darle la posibilidad a los adultos mayores para que tengan una piscina municipal como corresponde, temperada para sus talleres. En nuestra ciudad hay fondos y falta que se habilite una como corresponde", sentenció.

Por su parte, el alcalde Mauricio Soria, en la misma sesión, aseguró que la problemática no es nueva

y que la solución depende de gestiones que han sido ignoradas por administraciones centrales. "Esto viene de tiempo. Está desarrollando un proyecto la Dirección de Obras Portuarias (DOP) del MOP, porque la ola entra a ese recinto por el deterioro que tiene la protección. Han pasado tres gobiernos; llevamos 12 años pidiendo esto porque se iba a caer. El deterioro de los muros hace que la ola entre a la piscina temperada e incluso a la grande. Esta piscina ya está socavada y no tiene vida útil", explicó la autoridad.

“Han pasado tres gobiernos; llevamos pidiendo esto porque se iba a caer”
Mauricio Soria, alcalde

12

años, aseguró el municipio, que llevan pidiendo la reparación del lugar de la piscina.

construcción del muro de contención, que está en muy mal estado. Esta situación está provocando la socavación del terreno", indicaron desde la casa consistorial.

FUERA DEL COMPLEJO

Por su parte, el MOP señaló que su proyecto de estudio para el enrocado y el paseo peatonal es de tipo perimetral y "no incluye intervención dentro del complejo", dejando el futuro de la infraestructura interior en una encrucijada técnica y política.

Aclararon que, aunque el sector se mantiene limpio y protegido con mallas y cercos para evitar el ingreso de personas en situación de calle, el área debe permanecer cerrada por seguridad.

"La Municipalidad ha insistido a los últimos tres gobiernos para que la DOP siga desarrollando un proyecto que considere la re-

